

町政の発展に尽力

町条例表彰者が決定

受賞おめでとうございました

大磯町表彰条例に基づき、町政の発展に寄与された方に対する表彰が決定しました。

多年にわたる町政へのご尽力とご功績に感謝申し上げます。



杉山 レイ子 さん
(国府新宿・元大磯二宮
交通安全母の会会長)

問 政策課
☎ 内線 213

神奈川県知事表彰

受賞おめでとうございました

高橋英俊さん（高麗）が多年にわたり、交通指導員として交通安全指導に尽力された功績が認められ、神奈川県知事表彰を受賞されました。これからの、ますますのご活躍を期待します。



高橋 英俊 さん

問 町民課
☎ 内線 237

関東管区暴力追放功労者表彰

受賞おめでとうございました

多年にわたり暴力団排除活動に尽力された功績により、大磯・二宮地区暴力団排除対策推進協議会会長の三宮健司さん（生沢）が関東管区暴力追放功労者表彰を受賞されました。

これからの、ますますのご活躍を期待します。



三宮 健司 さん

問 危機管理課
☎ 内線 241

神奈川県青少年指導員表彰

受賞おめでとうございました

多年にわたり青少年指導員活動に尽力された功績が評価され、元大磯町青少年指導員の織戸明さん（寺坂）が神奈川県青少年指導員表彰を受賞されました。

これからの、ますますのご活躍を期待します。



織戸 明 さん

問 生涯学習課
☎ 内線 323

大磯町議会議長

関 威 國



新年明けましておめでとうございます。町民の皆さんにおかれましては、お健やかに新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。また、日ごろから大磯町議会に対しまして、深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年11月の選挙で3期目に継承された首長のもと、大磯町行政が12月にスタートいたしました。また、町議会におきましても、2名の議員が加わり、新たな体制でスタートいたしました。町民の負託を受けた議員としての自覚を忘れずに、その職責を果たしてまいります。

皆さんご存じのとおり、本年は平成の時代から新たな時代となります。「平成」には「国の内外、天地とも平和が達成される」という思いが込められていると言われております。近年変化する世界情勢や各地で多発する自然災害を考えますと、いつの時代にも平和であり続けるために取り組むべき課題はたくさんあると考えます。

平成22年から開催している議会報告会は8年が経過いたしました。近年では、より多くの方にご参加いただくために、開催方法や運営方法などについて見直しを行っております。町民の皆さんの意見をしっかりと聞くとともに、様々な課題に向き合い、町民の福祉の向上と持続的で豊かなまちづくりを実現できるよう、政策提言につなげていきたいと考えております。

末筆ながら、皆さんのご健勝とご多幸を祈念いたしまして年頭のごあいさつとさせていただきます。